

## Medienmitteilung der Alterkommission vom 7. November 2023

### Die Seniorenmesse war ein Publikumsmagnet

**Letzten Samstag fand die erste Seniorenmesse statt. Hunderte von Besucherinnen und Besuchern strömten in die Weiermatthalle, um sich die Angebote anzusehen. Die Seniorenmesse war ein Erfolg für alle.**

Hunderte kamen am vergangenen Samstag in die Weiermatthalle, um sich über die vielen Angebote fürs Alter zu informieren. Die Aussteller zeigten sich grösstenteils sehr zufrieden und auch das Bistro war sehr gut besucht. Ebenfalls wurde der Shuttle-Dienst gerne in Anspruch genommen. Die Messe war ein grosser Erfolg. Das Rahmenprogramm mit der Sturzpräventions-Show, der Modeva Modeschau und dem Vortrag von Prof. R. Kressig wurde vielfach gelobt. Trotz doppelter Durchführung der Modeschau fanden nicht alle Interessierten Platz. Aus Platz- und Sicherheitsgründen mussten leider einige Besucherinnen und Besucher abgewiesen werden, was die Veranstalter sehr bedauern. Sie prüfen, in welcher Form die Vorträge wiederholt werden könnten.



#### Mehr Informationen:

Peter J. Meier, Gemeinderat Sicherheit und Gesundheit, Tel. 079 609 73 63  
Thomas Sauter, Geschäftsleiter Allgemeine Verwaltung, Tel. 061 511 63 01



Die Models der Modeva-  
Modeschau präsentierten  
diverse Kleidungsstücke.  
*Foto: Alterskommission Reinach*